

B26 Felix Maurice Sitte

Tagesordnungspunkt: 3.2. (5) Delegierte (offene Plätze)

Hello zusammen!

Ich bin seit etwa 9 Monaten bei den GRÜNEN – und seitdem auch im Kreisvorstand der GRÜNEN JUGEND aktiv. In der Zeit habe ich viel neues gelernt, super viele engagierte Leute kennengelernt und gemerkt: Die GRÜNEN sind genau der Ort, an dem ich politisch hingehöre.

Ein großes Thema für mich ist der Rechtsruck, besonders unter jungen Leuten. Deshalb bin ich seit neustem im Kinder- und Jugendbeirat Halstenbek aktiv. Dort versuche ich, Jugendlichen politische Orientierung zu geben, demokratische Werte stark zu machen und frühzeitig gegen Extremismus anzusetzen. Viele Jugendliche in Halstenbek wissen gar nicht, was der Jugendbeirat macht oder dass man da selbst etwas mitgestalten kann – das möchte ich ändern, mit mehr Sichtbarkeit und einfachen Möglichkeiten, sich einzubringen.

Ein anderer Bereich, der mich geprägt hat, ist die Bildung. Nach meinem Realschulabschluss habe ich ein freiwilliges soziales Jahr an zwei Schulen in Hamburg gemacht – einer inklusiven Grundschule und einer weiterführenden Schule. Vor allem das offene Lernkonzept der Grundschule hat mich beeindruckt: Die Kinder konnten selbst entscheiden, woran sie arbeiten, und wurden individuell begleitet. Das hat mir gezeigt, wie viel Potenzial in selbstbestimmten Lernformen steckt und dass Bildung moderner und gerechter gedacht werden muss.

Außerdem beschäftigt mich sehr, wie wir junge Menschen wieder stärker für die Grünen zurückgewinnen können. Die Bundestagswahl hat deutlich gemacht, dass wir gerade in der Altersgruppe U18 sowie 18–24 viel Rückhalt verloren haben. Ich möchte meinen Beitrag leisten, das Vertrauen dieser Gruppe zurückzugewinnen – durch klare Sprache, echte Beteiligung und Politik, die die Lebenswirklichkeit junger Menschen ernst nimmt.

Ich kandidiere für den Landesparteitag, weil ich meine Erfahrungen einbringen, Verantwortung übernehmen und gleichzeitig viel lernen möchte. Schleswig-Holstein hat enormes Potenzial – und ich bin überzeugt, dass wir als Grüne viel bewegen können.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Email: kontakt@felix-sitte.de

Telefon: [015731102503](tel:015731102503)



Alter:

18

Beruf:

Auszubildender
Rechtsanwaltsfachangestellter

Wohnort:

Halstenbek

Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Absatz 1

Hallo zusammen!

Ich bin seit 9 Monaten Mitglied bei den Grünen.

Ich bin auch im Vorstand der Grünen-Jugend.

In dieser Zeit habe ich viel Neues gelernt.

Ich habe viele Menschen getroffen, die sich für Politik einsetzen.

Ich habe gemerkt: Die Grünen sind der richtige Ort für mich.

Absatz 2

Ein wichtiges Thema für mich ist der Rechtsruck.

Das bedeutet: Immer mehr Menschen haben sehr rechte und harte Meinungen.

Viele junge Menschen glauben diesen Meinungen.

Darum bin ich jetzt im Kinder- und Jugend-Beirat in Halstenbek.

Ein Beirat ist eine Gruppe, die mit-redet und Ideen gibt.

Ich möchte jungen Menschen helfen, Politik zu verstehen und mit-zumachen.

Absatz 3

Viele junge Menschen wissen nicht, was der Jugend-Beirat macht.

Sie wissen auch nicht, dass sie dort mit-arbeiten können.

Ich möchte das ändern.

Ich möchte, dass es mehr Infos gibt.

Ich möchte, dass junge Menschen leicht mit-machen können.

Absatz 4

Ein anderes wichtiges Thema für mich ist Bildung.

Nach meinem Real-schul-abschluss habe ich ein FSJ gemacht.

FSJ bedeutet: Freiwilliges Soziales Jahr.

Ich habe an zwei Schulen in Hamburg gearbeitet.

Eine Schule war eine Grund-schule für Kinder mit und ohne Behinderung.

Die andere Schule war eine weiter-führende Schule für ältere Schüler.

Absatz 5

In der Grund-schule gab es ein offenes Lern-system.

Das bedeutet: Die Kinder konnten selbst wählen, was sie lernen wollen.

Lehrer und Lehrerinnen helfen ihnen dabei.

Ich finde dieses Lern-system sehr gut.

Ich glaube: So kann Bildung fairer und moderner werden.

Absatz 6

Ich denke viel darüber nach, wie wir junge Menschen wieder für die Grünen gewinnen können.

Bei der Bundes-tags-wahl haben viele junge Menschen die Grünen nicht gewählt.

Das gilt für Menschen unter 18 Jahren und für Menschen zwischen 18 und 24 Jahren.

Ich möchte daran arbeiten, dass junge Menschen uns wieder vertrauen.

Ich möchte klar reden und erklären, warum unsere Politik gut für sie ist.

Absatz 7

Ich möchte in den Landes-parteitag gewählt werden.

Ich möchte meine Erfahrungen einbringen.

Ich möchte Verantwortung übernehmen.

Ich möchte aber auch noch viel lernen.

Ich glaube: Die Grünen können in Schleswig-Holstein viel gutes für die Menschen tun.

Absatz 8

Ich freue mich, wenn ihr mich unterstützt.

Danke fürs Lesen!